



Senado recibe minuta de la reforma al Poder Judicial

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- Ayer el Senado recibió la minuta de la reforma al Poder Judicial, aprobada ayer por la mayoría de Morena en la **Cámara de Diputados**, en la madrugada en lo general y poco después en lo particular; de inmediato fue turnada a las Comisiones de Puntos Constitucionales y Estudios Legislativos para comenzar el proceso.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EYKSRqoPG2pMgTh3KB0CE7IBPL0LBWNBD36jIL6Lo8L5zA?e=i6KSCp>